

Le Cerf Volant

Après avoir vécu un drame, Léna entreprend un voyage en Inde, au bord du Golfe du Bengale, pour tenter de se reconstruire.

Tous les jours, dès l'aube, elle va nager dans l'océan Indien. Sur la plage encore déserte, chaque matin, elle aperçoit une petite fille, seule, qui joue au cerf-volant.

Un jour, emportée par le courant, Léna manque de se noyer. La voyant sombrer, la fillette donne l'alerte. Léna est miraculeusement secourue par la Red Brigade, un groupe d'autodéfense féminine.

Voulant remercier l'enfant. Léna découvre que la petite travaille sans relâche dans le restaurant d'un cousin, qui l'a recueillie et l'exploite. Elle n'a jamais été à l'école et est complètement mutique.

Aidée de Preeti, la jeune cheffe de brigade au caractère explosif, Léna va tenter de percer son secret. Jadis enseignante, elle se met en tête de lui apprendre à lire et à écrire.

L'auteur décrit la rencontre inoubliable et réparatrice entre une femme, une jeune fille et une enfant au milieu d'une Inde tourmentée.